

Die Kirche Gamprin (FL) erstrahlt im Licht der DeltaLUXX

Kirche erscheint im weissen Licht

Kunde/Installateur:	Kath. Kirche Gamprin (FL) / Installateur: Gregor Ott, Nendeln (FL)
Vorgabe:	Beleuchtung der Kirche in homogenem Licht
Lösung:	LED-Strahler DeltaLUXX
Artikel:	DeltaLUXX 240 Watt, 5'000 Kelvin
Stückzahl:	4 (je 2×60° und 2×120° Abstrahlwinkel)
Einsatzbereiche:	Aussen- und Innenanwendung (zB. Hallenbeleuchtung, Grundbeleuchtung, Arealbeleuchtung etc.)

Ausgangslage

Die kath. Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt, auf dem Kirchhügel 467 m ü.M., wird durch die erhöhte Lage aus grosser Distanz bzw. weiten Teilen des Fürstentums Liechtenstein und des Rheintals wahrgenommen. Die in die Jahre gekommenen LED-Aussenstrahler sollten durch ein zeitgemässes, leistungsstarkes Produkt ersetzt werden. Um eine homogene Anstrahlung der Kirche zu erreichen, ist eine engere Verteilung der Lichtpunkte nötig. Die DeltaLUXX-Strahler mit 5'000 Kelvin und unterschiedlichen Abstrahlwinkeln bringen den gewünschten Effekt.



Kundennutzen

- robustes Gehäuse aus korrosionsbeständigem Aluminiumdruckguss
- geringe Hitzeentwicklung dank modernster LED-Technik
- geringer Energieverbrauch bei hoher Lichtausbeute
- wartungsfrei
- grosser Temperatur-Einsatzbereich (-30° bis zu +60° C)
- Zubehörteile ab Lager verfügbar
- verschiedene Abstrahlcharakteristiken erhältlich



V0321